

Solange ich hier sitze, könnt ihr euch sicher sein, dass die Menschen, die sich für Kreativisten.org engagieren, nicht von irgendwelchen Behörden zu Sachen gezwungen wurden, über die sie nicht reden dürfen.

Die Technik der Kooperation mit Kanarienvögeln hat sich als Reaktion auf staatliche Angriffe in Form von etwa National Security Letters o.Ä. entwickelt. Das heißt, so lange ich euch hier zwitschere, dass die Leute von Kreativisten.org zu nichts gezwungen wurden, ist das auch so. Wenn ich irgendwann mal weg sei sollte, wisst ihr ja, was dann los ist.

Meine Vorfahren haben Gleiches schon im Bergbau gemacht, um die Kumpels vor schlechter Luft zu warnen. Damals war das noch etwas weniger freiwillig. Heute helfen wir aber gerne, wenn es um die Verteidigung der Freiheit geht.

Besonders gerne natürlich, wenn es um den Handlungsspielraum von Tierrechtler\*innen geht.

Falls ihr auch gerne einen Kanarienvogel haben wollt, der für euch zwitschert, fragt doch einfach mal rum, ob noch eine\*r von uns Zeit und Lust dazu hat - ich fänd's cool, wenn es immer mehr Seiten mit Kanarienvögeln gibt. :-)